
  

 

GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO  

CASA CIVIL  

 

 

 São Paulo,            de                     de 2016 

 

 

ATeCC nº 103/2016 

 

 

Senhor 1º Secretário 

 

 

 

 Tendo em vista o disposto no artigo 20, inciso XVI, 

da Constituição do Estado, venho transmitir a essa ilustre Assembleia, por in -

termédio de Vossa Excelência, manifestação a respeito da matéria relativa ao 

Requerimento de Informação nº 016/2016, de autoria do Deputado Marcos 

Damasio. 

 

 Reitero a Vossa Excelência os protestos de minha alta 

consideração. 

 

 

 

 

 
  Fabricio Cobra Arbex  

                                              SECRETÁRIO ADJUNTO  

                                                    RESPONDENDO PELO EXPEDIENTE DA CASA CIVIL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A Sua Excelência o Senhor Deputado Enio Tatto, 1º Secretário da Egrégia 

Mesa da Assembleia Legislativa do Estado. 



 

 
SECRETARIA DA JUSTIÇA E DA DEFESA DA CIDADANIA 

 
 

 

Página 1 de 4 

 

 

MMAANNIIFFEESSTTAAÇÇÃÃOO  DDAA  AASSSSEESSSSOORRIIAA  TTÉÉCCNNIICCAA  

De: Marilia Martino de Sant’ Ana 
Assistente Técnica  

 
Para: ALOÍSIO DE TOLEDO CÉSAR 
Secretário da Justiça e da Defesa da Cidadania 
 
Assunto: Requerimento nº 016 /2016 
Autoria: Marcos Damasio  
Interessado: Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 

 

São Paulo, 08 de março de 2016. 

 

Senhor Secretário, 

 
 

Trata-se de Requerimento de Informação Parlamentar n° 016/2016, de 

autoria do nobre Deputado Estadual Marco Damasio, solicitando informações 

relativas às obras de construção do Fórum Distrital de Brás Cubas, localizado no 

Município de Mogi das Cruzes/SP, e do Fórum de Caraguatatuba/SP. 

 

Preliminarmente, apresento os questionamentos e a justificativa do ilustre 

Deputado para sustentar o Requerimento em comento, e após, os esclarecimentos 

sobre os quesitos ali descriminados. 

 

I – DOS QUESTIONAMENTOS 

 

1. Detalhes do projeto das obras de construção do Fórum Distrital de Brás Cubas, 

em Mogi das Cruzes, qual o cronograma?  

 

2. Do custo, qual o valor estimado de investimento? O recurso já está empenhado 

no orçamento de 2016?  

 

3. Havia um valor em débito do governo do Estado junto à empreiteira Fasul 

responsável pela obra, o que é apontado como um dos motivos para o atraso da 

obra. Os débitos já foram sanados? Qual valor restante a ser pago?  
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4. Quais serviços devem ser oferecidos e demanda de atendimento, número de 

juízes, escrivães, e funcionários em geral.  

 

5. Detalhe atual situação das obras e próximas etapas até a conclusão.  

 

6. Qual o cronograma de obras e previsão de funcionamento do Fórum de 

Caraguatatuba.  

 

7. Há possibilidade de construção de um novo Fórum em Guararema e melhorias 

na infraestrutura do Fórum de Arujá, para elevação da Comarca?  

 

II – DA JUSTIFICATIVA DO PARLAMENTAR 

 

Os questionamentos foram assim justificados pelo nobre parlamentar, “in 

verbis”: 

 

“As obras para construção do Fórum Distrital de Brás Cubas 

começaram em fevereiro de 2013, com previsão inicial de 

inauguração no ano seguinte, após 12 meses de trabalhos. 

Entretanto, naquele mesmo ano, meses depois, os serviços 

tinham sido e, somente após nova concorrência pública, 

acabaram retomados em janeiro de 2015. A Fasul 

Pavimentação e Consultoria Ltda. é a empreiteira responsável 

pelos trabalhos, orçados em R$ 7 milhões.  

 

O terreno, doado pela Prefeitura em 2012, tem 15 mil metros 

quadrados (m²), sendo que a obra ocupará 10 mil m² (com 3,4 

mil m² de área construída). Como o prédio está sendo erguido 

pelo modelo de layout acoplado flexível, que facilita a 

ampliação das áreas, os 5 mil m² restantes poderão ser 

utilizados para futura expansão.” 
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II – DOS ESCLARECIMENTOS 

Os questionamentos foram encaminhados ao Grupo de Planejamento e 

Fiscalização de Obras e Serviços – GPFOS e ao Departamento Financeiro desta 

Pasta, que prestaram as seguintes informações: 

1. Trata-se de projeto padrão desta Secretaria da Justiça e da Defesa da 

Cidadania, com modelo LAF (Layout Acoplado Flexível), metragem de 

3.385,00 m² e capacidade para comportar até quatro Varas, ou três Varas e 

um Juizado Especial Civil (JEC). A obra tem previsão para ser concluída no 

mês de novembro de 2016. 

2. O valor total do empreendimento é de R$ 7.001.142,36 (sete milhões, um 

mil, cento e quarenta e dois reais e trinta e seis centavos), valor que se 

encontra empenhado, em sua totalidade.  

3. O Grupo de Planejamento e Fiscalização de Obras e Serviços – GPFOS 

atestou, até o presente momento, medições no importe de R$ 3.088.424,81 

(três milhões, oitenta e oito mil, quatrocentos e vinte e quatro reais e oitenta 

e um centavos), já repassados à empresa responsável pela obra, não 

existindo medições em atraso. Resta, ainda, um saldo a medir, no valor de 

R$ 3.912.717,55 (três milhões, novecentos e doze mil, setecentos e 

dezessete reais e cinquenta e cinco centavos). 

4. As questões relacionadas aos serviços oferecidos, bem como acerca da 

demanda de atendimento e número de funcionários do Fórum, deverão ser 

encaminhadas ao Egrégio Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo, 

órgão responsável pela administração dos prédios dos Fóruns, após a 

conclusão das obras. 

5. A obra encontra-se em andamento. Até o momento de sua conclusão, estão 

previstos os serviços de revestimentos, finalização da instalação dos 

caixilhos, instalação de louças e metais, instalações hidráulicas e elétricas e 

execução dos serviços referente à área externa (calçamento, pavimentação 

e paisagismo). 
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6. A licitação para a execução da obra do Fórum de Caraguatatuba/SP se 

encontra atualmente em andamento, e a finalização da obra está prevista 

para o ano de 2019. 

7. A questão em pauta melhor se insere no âmbito do Tribunal de Justiça do 

Estado de São Paulo, já que cabe ao Ilustre Órgão, a análise quanto à 

viabilidade de criação de Varas e Comarcas no Estado de São Paulo, 

cabendo, a esta Pasta, a execução das aludidas obras.  

 

III – CONCLUSÃO  

Destarte, proponho o encaminhamento destas informações ao Sistema de 

Acompanhamento Legislativo - Siale, para prosseguimento. 

 

 

 

 

MARILIA MARTINO DE SANT’ ANA 
Assistente Técnica da Chefia de Gabinete 

 
 
 
 
 
 
Acolho.  
Encaminhe-se ao Siale. 
 

 

 

 

ALOÍSIO DE TOLEDO CÉSAR 
Secretário da Justiça e da Defesa da Cidadania 


